
事務局会議
令和元年度 年間報告



事務局会議

•各部会・連絡会からのニーズや課題を集約

•自立支援協議会の運営全般について方向性を協議

•全体会の企画・運営

•担当者会議の企画・運営

•北部ブロック連絡会の参画

•ホームページプロジェクト 2



事務局メンバー
都筑区役所高齢・障害支援課

齋藤係長・辻氏・奥田氏

都筑区役所こども家庭支援課

尾形氏

つづき障害者後見的支援ｾﾝﾀｰ

リリーフ・ネット 田島

つづき地域活動ホームくさぶえ

堀内

都筑区基幹相談支援センター

中谷・齋藤・兼平

こころ野

都筑区生活支援センター

こころ野 小菅氏

都筑区社会福祉協議会

宇佐美氏
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令和元年度のポイント

「担当者会議」を設置

各部会の代表「部会長（仮称）」にお入りいただき、各部会から
出された課題を共有し、取り組みを検討

＊「代表者会議」については来年度以降に継続検討 4

皆さまのより一層の参画がカギです！！



都筑区自立支援協議会

都筑区

つづきまるっとプロジェクト

地域

居宅・移動支援部会

重心ネットワーク部会

グループホーム部会

こども支援部会

児発・放デイ連絡会

進路部会

精神部会 計画相談部会

横浜市自立支援協議会北部ブロック連絡会

全体会

①さまざまな個別ケース
の状況を把握

事務局会議

相談支援
部会

担当者会議

②事務局で
課題として集約

③担当者会議で
共有・取組の検討

④活動に
反映させる

⑤把握した課題を基に
個別事例から地域課題へ

令和元年度都筑区自立支援協議会 組織体制イメージ図
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全体会
分野・業種を問わない横断的な会議

・顔の見える関係づくり
・情報共有・研修
・自立支援協議会の活動を共有



第1回 5月8日
地域課題について

～“つながる”という地域課題と自立支援協議会～

参加者数

137名

今年度の全体会テーマは「地域生活支援拠点」！

令和2年度からの本格始動する機能整備に向けて共有することが目的

第2回 10月31日
都筑区でも始まります！

「地域生活支援拠点」って？

その後、日頃の支援の
中で感じていることを
話し合い、より一層の
ネットワークが大事で
あると確認しました

参加者数

131名

第3回全体会は新型コロナウィルスの流行により
残念ながら中止となってしまいました…！(〉_〈)

鶴見区基幹相談支援

センター稲葉麻美氏
より実際の取組状況
を伺いました！
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横浜市健康福祉局

障害福祉課の吉原
祥子係長の概要説

明に続き、
横浜市総合保健医療セン

ター飯塚英里氏より、
「地域課題について～一歩
踏み出すことの大切さ」と題
してご講演をいただきました



北部ブロック連絡会
各区で開催する自立支援協議会の開催状況や
検討事項などを近隣区と情報共有を図る

北部ブロックは緑区・港北区・青葉区・都筑区！
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他区の取り組みを知って、自分たち
の区の協議会に活かそう！

ということで…

今後も「４区だからできること」を実行します！

年2回情報交換しています！

昨年度…



担当者会議
各部会・連絡会からの報告や課題を共有し、地域課題
として整理して、自立支援協議会として取り組む内容を
確認する
自立支援協議会の運営について方向性を協議する



担当者会議メンバー
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各部会の部会長に
お集まりいただきます！



担当者会議
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地域生活には、
ヘルパーなど、生活を
支える担い手が必要
…でも足りてない！

各部会での取り組みや課題を共有しました！

重度の方は特に
利用できる資源が

少ない

グループホームや
一人暮らしなどを
体験する機会がある

といい

地域の一員だから
地域の人ともっと
一緒にできるといい

ガイドヘルプマーク
まるっとプロジェクトの
取り組みをもっと活用

できるといい

保護者・家族と一緒
にできるといいね！

部会を越えて一緒に
できるといいね！



担当者会議では…
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各部会とも共通の課題が多いことを確認

部会の垣根を越えて取り組む必要性を共有

「まるっとプロジェクト」も活用しながら
地域の人ともっと一緒に取り組めたら…！



ホームページプロジェクト



ホームページで活動を共有！
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今年度も
都筑区生活支援センターこころ野 末木氏

に、ご協力いただきました！

幹事の皆さま
掲載・更新のご協力ありがとうございました！

情報ツールとして活用できるように今後も充実！



だから見てほしい…！！
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都筑区自立支援協議会
http://tsuzuki-jishikyo.org

リンク！大・大・大募集！！

引き続き！ スマホでも
見られる！
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「地域生活支援拠点」機能の整備
「精神障害にも対応した地域包括ケアシステム」構築

顔の見える関係・ネットワークづくりをさらに促進！

活動や課題の共有・取り組みの検討にむけて
担当者会議は効果あり！

次年度にむけて…

「代表者会議」設置に向けた検討をスタート！



18

めざすのは
障害のある方も、だれもが
暮らしやすい都筑区！

次年度にむけて…


